

Vorlage

Beratungsfolge	Datum	
Infrastrukturausschuss	01.10.2020	öffentlich

Neubau einer Kindertagesstätte Nördlich des Steinbrink -Vorstellung der Plankonzeption-

Die Kindergartenbedarfsplanung des Kreisjugendamtes hat die Notwendigkeit einer weiteren Kindertageseinrichtung in Sassenberg ergeben. Als Zwischenlösung für den steigenden Bedarf wurden bereits Container an der städtischen Kindertageseinrichtung „Pustebblume“ installiert.

Einen grundsätzlichen Beschluss zum Neubau einer Kindertagesstätte hat der Infrastrukturausschuss bereits in seiner Sitzung am 21.02.2019 (Pkt. 24 d. N.) gefasst. Nach einem Auswahlverfahren im Februar 2020 wurde das Büro Ossege GmbH Architektur aus Glandorf mit der Planung der Einrichtung beauftragt.

In der Sitzung wird die zwischenzeitlich erstellte Entwurfsplanung durch das Büro Ossege nunmehr vorgestellt.

Zuständig für die Entscheidung ist der Infrastrukturausschuss.

Vorschlag der Verwaltung:

„Die Verwaltung wird beauftragt, den Neubau einer Kindertagesstätte Nördlich des Steinbrink auf Basis des vorgestellten Entwurfs weiter zu planen und die entsprechenden Haushaltsmittel im Haushaltsplan einzuplanen.“

DBgm.

Dü.